



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DIPLOMATIE

En visite de travail à Moscou, le chef de la diplomatie gabonaise Pacôme Moubelet Boubeya s'est entretenu jeudi avec son homologue russe, Sergueï Lavrov. Les deux hommes convenant de l'intensification des échanges entre leurs pays en matière économique, sociale et commerciale.

Page 4

DRAME

Un nourrisson de 6 mois est mort électrocuté le week-end dernier à Mouila. Sa maman ayant laissé dans un seau, à sa portée, un chauffe-eau branché au courant du secteur. Un drame qui n'est pas sans rappeler celui au cours duquel une autre femme avait perdu deux enfants en bas âge.

Page 8

UN PEU PLUS D'AIR !

ENTRÉE en vigueur du couvre-feu à partir de 21 heures, ouverture des restaurants et bars jusqu'à 20h30, sous conditions toutefois, liberté de mouvement (dans la pratique du sport ou la fréquentation des lieux de culte) pour les personnes vaccinées... Le président Ali Bongo Ondimba a annoncé hier soir plusieurs mesures d'allègement des restrictions anti-Covid-19, première étape vers un retour à la vie d'avant-pandémie. Mais la prudence reste de mise.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Il est écrit dans les Saintes Écritures, "Aide-toi, le Ciel t'aidera". Le comprenons-nous Africains ?

Du Sénégal à Djibouti en passant par les Congo, le Cameroun, le Togo, le Gabon, les Guinée, le Nigeria, et tout et tout, c'est la même attitude. On se fiche de la sensibilisation, de la dangerosité du coronavirus et des mesures pour faire barrage à la pandémie. Observer les gestes barrières, se faire vacciner contre le Covid-19, c'est le cadet de leurs soucis. Pour les Africains, ce sont toujours les choses des Blancs...

Et pourtant, les nouvelles qui nous parviennent ces derniers temps ne sont guère rassurantes. Sur les bords du Congo à Kinshasa, le coronavirus aurait fait un "massacre" parmi les parlementaires. En France, c'est un nouveau cluster qui est apparu. Il s'agit d'un variant très rare. Et dire que là-bas, les gens ont pris au sérieux la campagne de vaccination. Va-t-on maîtriser un jour cette affaire-là ? Quand on pense à tous les sacrifices de ces pays du Nord pour tordre le cou à cette pandémie, on commence à trembler pour l'Afrique insouciante et inconsciente. Surtout face à autant de mutations qu'on observe ici et là. Nos pouvoirs publics, jusque-là, sont intraitables. Ils ont fait et continuent de faire tout pour nous protéger et nous épargner de la mort. Heureusement que les Gabonais l'ont bien compris. La tendance baissière que nous observons actuellement en est la preuve de cette prise de conscience.

L'allègement des restrictions en est la récompense. Et si ça continue ainsi, ce sera la reprise de la vie normale quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit